

# Sänger gesucht

Der **COCO**, der „Chor zur Confirmation“, startet.

**WEISSENBURG** – Nachdem die Weißenburger Confirmation zum außergewöhnlichen Termin am Reformationstag stattfindet, will Andreaskantor Michael Haag zum Ausgleich dafür mit einem Projektchor „für einen hoffentlich schönen, neuen Akzent sorgen“, wie er in einer Pressemitteilung schreibt.

Nicht nur die Eltern und Paten sind eingeladen im Confirmationsgottesdienst am Samstag, 31. Oktober, mit Unterstützung einer kleinen Combo zwei, drei schwungvolle Lieder für die Konfirmanden zu singen. An den vier Oktober-Montagen (5., 12., 19. und 26. Oktober jeweils von

20 bis 21 Uhr) will er diese Lieder im Gemeindehaus St. Andreas mit allen Interessierten zusammen ausprobieren und einüben.

## **Erfahrung nicht erforderlich**

Besondere stimmliche Erfahrung ist dafür nicht erforderlich, versichert der Kirchenmusiker, denn in der Gruppe, mit instrumentaler Begleitung und kantoraler Anleitung gehe das Singen gleich noch mal so gut.

Anmeldungen und Rückfragen entweder per E-Mail an michael.haag@elkb.de oder unter Telefon 09141/974678.

wt